



GRAND HOTEL
HEILIGENDAMM

Entlang der westlichen Ostsee Ca. 180 km

- **Von Heiligendamm in Richtung Kühlungsborn**
- **Rerik – Besuch der Halbinsel, geführt von Herrn Dr. Feiler**

Das alte Fischer- und Bauerndorf ist berühmt für seine besondere Lage. Rerik befindet sich an der schmalsten Stelle zwischen Ostsee und Salzhaff, dort wo die Halbinsel Wustrow beginnt.
- **Weiter Richtung Neubukow, Pepelow und auf die Insel Poel**

Von Fährdorf, der ersten Siedlung, führt Ihr Weg nach Kirchdorf. Schon von weitem sehen Sie die Dorfkirche aus dem 13. Jahrhundert. Hier, im Zentrum der Insel, befindet sich ein kleines Heimatmuseum, indem das einstige Leben der Bauern und Fischer dokumentiert wird. Im Feriendorf Timmendorf steht der alte Leuchtturm von 1872.
- **Von der Insel Poel fahren Sie direkt nach Wismar**

Hier können Sie durch das Zentrum der alten Hansestadt Wismar bummeln; sie finden am Markplatz das im klassischen Stil erbaute Rathaus und das älteste Haus der Stadt, den um 1380 erbaute „Alte Schwede“, ferner die „Wasserkunst“ und eine schöne Backsteinkirche.
- **Unweit von Wismar liegt Hohenwischendorf**

Direkt an der Ostsee befindet sich eine 18-Loch- Golfanlage. Auf der Runde eröffnen sich traumhafte Ausblicke auf die Ostsee und die Insel Poel. Wenn Sie nicht golfen möchten, finden Sie dort ruhige, schöne Plätze für ein Picknick.
- **Nun fahren Sie weiter entlang der Wohlberger Wieck und dem Klützer Winkel**

Der Klützer Winkel, der das Gebiet zwischen Ostsee und den Städten Grevesmühlen und Dassow umfasst, ist eine der fruchtbarsten Landschaften Mecklenburgs. In Niederklütz erwartet Sie eine herausgeputzte Galerie Holländer Windmühlen. Im Jahre 1904 wurden sie erbaut, 1981 restauriert und auf vier Etagen als Restaurant mit feinen regionalen Spezialitäten eröffnet.
- **Ihre Fahrt entlang der Ostsee endet in Boltenhagen**

Das zweitälteste Ostseebad besitzt neben hübschen alten Pensionshäusern aus der Gründerzeit auch einige typische, niedersächsische Bauernhäuser aus Fachwerk mit reetgedeckten Walmdächern. Mit vier Kilometern Länge und einer Breite zwischen 30 und 60 Metern ist der Strand entlang der Boltenhagener Bucht die eigentliche Attraktion dieses Ostseebades. Im Jahre 1803 wurde hier zum ersten Mal ein Badekarren in die Ostsee geschoben.
- **Von Boltenhagen fahren Sie nun in Richtung Grevesmühlen und dort direkt auf die Autobahn A20. Sie nehmen dann die Abfahrt Bad Doberan und können direkt nach Heiligendamm zurückfahren.**